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Acta de la sesión extraordinaria número 5 del Honorable Ayuntamiento 

de  Guanajuato  Capital,  trienio  2015-2018, celebrada a partir de las 

10:30 (diez horas con treinta minutos) del día 9 (nueve) del mes de 
 

marzo  de  2017  (dos  mil  diecisiete),  en  el  Salón  Cabildos  de  esta 
 

Presidencia Municipal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

- - - - - - - - - - 1. Lista de asistencia y declaratoria de quórum legal.- - - - 

Licenciado  Edgar  Castro  Cerrillo:  Buenas  tardes  tengan  todas  y  todos 

Ustedes, me da mucho gusto saludarles y agradezco a las Regidoras; Regidores 

y a los Síndicos de este Honorable Ayuntamiento; al Secretario del Honorable 

Ayuntamiento que se encuentra con nosotros; al público en general que hoy nos 

acompaña, muchísimas gracias. Saludo también a los medios de comunicación, 

muchísimas gracias por su presencia como en cada sesión al pendiente de los 

acuerdos y el trabajo que realiza este Órgano de Gobierno Municipal y a los 

funcionarios de la administración que hoy nos acompañan, muchas gracias. 

Vamos a dar inicio a nuestra sesión extraordinaria número 5 cinco del Honorable 

Ayuntamiento de Guanajuato. Le solicito al Secretario del Honorable 

Ayuntamiento de Guanajuato, Doctor Carlos Torres Ramírez, proceda a pasar 

lista  de asistencia  para dar  inicio a  esta sesión y, en su caso, declare la 

existencia del quórum legal. Adelante señor Secretario.- - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: Con su venia señor Presidente, en términos 

del orden del día propuesto para esta sesión, procedo al desahogo del primer 

punto, que corresponde a la lista de asistencia a efecto de declarar el quórum 

legal, en caso de procedencia. Encontrándose presentes: el Licenciado Edgar 

Castro Cerrillo, Presidente Municipal; Síndicos: Licenciado Ramón 

Izaguirre Ojeda y Licenciado Marco Antonio Carrillo Contreras; y, los 

Regidores:  Regidor  Maestro  Gabino  Carbajo  Zúñiga;  Maestra  Ana 

Gabriela Cárdenas Vázquez; Licenciado Adrián Camacho Trejo Luna; 

Maestra Iovana de los Ángeles Rocha Cano; Licenciado Luis Guillermo 

Torres Saucedo; Arquitecta Samantha Smith Gutiérrez; Ingeniero Juan 

Carlos  Delgado  Zárate;  Ingeniero  Carlos  Enrique  Ortiz  Montaño;  y 

Doctor Jaime Emilio Arellano Roig.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: Señor Presidente se da cuenta que existe 

quórum legal con 12 asistencias, por lo tanto, los acuerdos que asuma este 

Honorable Ayuntamiento, serán válidos. Por otra parte, señor Presidente se 

hace constar que en este momento se incorporan a la sesión los Regidores: 

Señora Silvia Rocha Miranda; Rubí Suárez Araujo; y el Contador Público Julio 

Ortiz Vázquez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.- 3. 

Dispensa de la lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión 

ordinaria número 31, del 28 de febrero de 2017.- 4. Presentación de un 

dictamen de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública 

número CHPCP/193/2015-2018, que contiene la propuesta de 

modificación al Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2017, a 
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efecto de realizar la aportación que corresponde al municipio en el Rally 

Guanajuato  edición  2017.-  5.  Presentación  de  un  dictamen 

CDRJ/02/15-18 de la Comisión de Deporte, Recreación y Juventud que 

contiene la propuesta para la integración del Consejo Directivo de la 

Comisión  Municipal   del   Deporte   y   Atención   de   la   Juventud   de 

Guanajuato, Gto., (COMUDAJ).- 6. Propuesta que hace la Comisión de 

Conservación y Rescate del Patrimonio Cultural a efecto de que el 

Ayuntamiento emita convocatoria para la recepción de propuestas de 

aquellas personas en las que pueda recaer el nombramiento de 

Guanajuatense Distinguido; para, en su caso, aprobación del 

Ayuntamiento.- 7. Propuesta que formula el Presidente Municipal, 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo, en términos de la fracción XIV del 

artículo 77 de la Ley Orgánica Municipal, para designar a la persona 

que, en su caso, ha de desempeñar el cargo de Tesorero Municipal.- 8. 

Toma de protesta de la persona en quien recaiga la designación como 

titular de la Tesorería Municipal, a la que se refiere el punto anterior.- 9. 

Punto  de  acuerdo  que  propone  el  Presidente  Municipal,  Licenciado 

Edgar Castro Cerrillo, a efecto de que el Ayuntamiento apruebe, en su 

caso, la desafectación y consecuente donación de un bien inmueble 

ubicado en la calle Viznaga esquina Yerbabuena y Arboledas sin número 

en la colonia Arroyo Verde, con destino al Instituto Mexicano del Seguro 

Social para la construcción por sustitución de la Unidad de Medicina 

Familiar No. 50 y del Hospital General de Zona No. 10.-   Clausura de la 

sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: El siguiente punto corresponde al número dos, 

y se refiere a la dispensa de la lectura y aprobación, en su caso, del orden del 

día,  documento que cada  uno de los señores Síndicos; señoras y señores 

Regidores tienen su poder.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Señor Secretario, sírvase tomar la votación 

correspondiente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: Con su venia señor Presidente. Consulto a 

esta Honorable Ayuntamiento, si es de aprobarse la dispensa de lectura y, en su 

caso el contenido del orden del día. Si están por su afirmativa, sírvanse 

manifestarlo levantando su mano. Señor Presidente, tanto la dispensa como el 

orden del día propuesto, han sido aprobados por unanimidad de votos de los 

presentes.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, 

continuamos con el desahogo del siguiente punto del orden del día.- - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 3. Dispensa de la lectura y aprobación, en su caso, del 
 

acta de la sesión ordinaria número 31, del 28 de febrero de 2017.- - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: El punto tres del orden del día, es el que se 

refiere a la dispensa de la lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión 

ordinaria número 31, de fecha 28 de febrero de 2017.- - - - - - - - - - - - - - - 
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Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias señor Secretario, le solicito se sirva 

recabar la votación que corresponda a este punto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: Consulto a esta Honorable Asamblea, si es de 

aprobarse la dispensa de la lectura y aprobación, en su caso, del acta de la 

sesión ordinaria número 31, de fecha 28 de febrero de 2017. Si están por su 

afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano para efecto de tomar la 

votación que corresponda. Señor Presidente, le comunico que tanto la dispensa 

de la lectura, como el contenido del acta de la sesión ordinaria número 31, de 

fecha 28 de febrero de 2017, han sido aprobadas unánimemente.- - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, 

continuamos con el desahogo del siguiente punto del orden del día.- - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 4. Presentación de un dictamen de la Comisión de 
 

Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública número CHPCP/193/2015-2018, 

que contiene la propuesta de modificación al Presupuesto de Egresos 

para el Ejercicio Fiscal 2017, a efecto de realizar la aportación que 

corresponde al municipio en el Rally Guanajuato edición 2017.- - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: El siguiente punto, corresponde a la 

presentación de un dictamen de la Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta 

Pública número CHPCP/193/2015-2018, el cual contiene la propuesta de 

modificación al Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2017, a efecto de 

realizar la aportación que corresponde al municipio en el Rally Guanajuato 

edición 2017, documento que se ha remitido a todos los integrantes de este 

Cabildo con antelación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias señor Secretario, le solicito se sirva 

recabar la votación que corresponda a este punto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: Con su venia señor Presidente Municipal, 

consulto a esta Honorable Asamblea, si es de aprobarse el dictamen de la 

Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta Pública número CHPCP/193/2015- 

2018, el cual contiene la propuesta de modificación al Presupuesto de Egresos 

para el Ejercicio Fiscal 2017, a efecto de realizar la aportación que corresponde 

al  municipio  en  el  Rally  Guanajuato  edición  2017,  por  la  cantidad  de 

$1’100,000.00  (un  millón  cien  mil  pesos  00/100  m.n.).  Si  están  por  su 
 

afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano para efecto de tomar la 

votación que corresponda. Señor Presidente, le comunico que el dictamen ha 

sido aprobado unánimemente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, ahora  le 

solicito continuar con el siguiente punto del orden del día.- - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 5. Presentación de un dictamen CDRJ/02/15-18 de la 

Comisión de Deporte, Recreación y Juventud que contiene la propuesta 

para la integración del Consejo Directivo de la Comisión Municipal del 

Deporte y Atención de la Juventud de Guanajuato, Gto., (COMUDAJ).- - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: El punto quinto, corresponde a la presentación 

del dictamen número CDRJ/02/15-18, propuesto por la Comisión de Deporte, 
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Recreación y Juventud que contiene la propuesta para la integración del Consejo 

Directivo de la Comisión Municipal del Deporte y Atención de la Juventud de 

Guanajuato, Gto., (COMUDAJ), este documento fue remitido a cada  uno de los 

señores  integrantes  de  este  Honorable  Pleno  con  anterioridad.-  -  -  -  - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias señor Secretario, le solicito se sirva 

recabar la votación que corresponda a este punto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: Con su venia señor Presidente Municipal, 

consulto a esta Honorable Asamblea, si es de aprobarse el dictamen número 

CDRJ/02/15-18, propuesto por la Comisión de Deporte, Recreación y Juventud 

que  contiene  la  propuesta  para  la  integración  del  Consejo  Directivo  de  la 

Comisión Municipal del Deporte y Atención de la Juventud de Guanajuato, Gto., 

(COMUDAJ), ha sido aprobado por unanimidad de votos señor Presidente.- - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, 

continuamos con el desahogo del siguiente punto del orden del día.- - - - - - - - 

- - - - - - - - - 6. Propuesta que hace la Comisión de Conservación y 

Rescate del Patrimonio Cultural a efecto de que el Ayuntamiento emita 

convocatoria para la recepción de propuestas de aquellas personas en 

las que pueda recaer el nombramiento de Guanajuatense Distinguido; 

para, en su caso, aprobación del Ayuntamiento.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: El punto sexto, se refiere a la propuesta 

formulada por la Comisión de Conservación y Rescate del Patrimonio Cultural, a 

efecto de que el Ayuntamiento emita convocatoria para la recepción de 

propuestas de aquellas personas en las que pueda recaer el nombramiento de 

Guanajuatense Distinguido; para que en su caso pueda ser aprobada por este 

Ayuntamiento y darle la difusión correspondiente, esta propuesta de la Comisión 

de Conservación y Rescate del Patrimonio Cultural también fue circulada y 

turnada a los miembros de este Honorable Ayuntamiento.- - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias señor Secretario, tiene el uso de la 

palabra el Doctor Jaime Emilio Arellano Roig, adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Jaime Emilio Arellano Roig: El plazo que se está dando es de 10 a 

15 días, no sé si considerarían agregar tal vez dos días más o algo así, porque 

se atraviesa un fin de semana.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias señor Regidor Doctor Jaime Emilio 

Arellano Roig, tiene el uso de la palabra el Ingeniero Juan Carlos Delgado 

Zárate, adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Ingeniero Juan Carlos Delgado Zárate: Gracias señor Presidente, es sobre el 

tiempo establecido por el Reglamento de Honores y Distinciones del Municipio 

Doctor Jaime Emilio Arellano Roig, es así de justo, lo señala, inclusive menciona 

que no rebase un fin de semana este periodo, pero respaldada con una difusión 

adecuada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias por las intervenciones del Regidor 

Doctor Jaime Emilio Arellano Roig, e Ingeniero Juan Carlos Delgado Zárate, le 

solicito señor Secretario someta a consideración el punto si es tan amable.- - - - 
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Doctor Carlos Torres Ramírez: Con su venia señor Presidente Municipal, 

consulto a esta Honorable Asamblea, si es de aprobarse la propuesta de 

convocatoria que realiza la Comisión de Conservación y Rescate del Patrimonio 

Cultural, para la recepción de propuestas para el nombramiento de 

Guanajuatense Distinguido. Si están por su afirmativa, sírvanse manifestarlo 

levantando su mano para efecto de tomar la votación que corresponda. Señor 

Presidente, le comunico que la propuesta ha sido aprobada por unanimidad de 

este Honorable Pleno.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, tiene el 

uso de la palabra el Ingeniero Juan Carlos Delgado Zárate, adelante.- - - - - - - - 

Ingeniero Juan Carlos Delgado Zárate: Muchas gracias señor Presidente y a 

los compañeros de este Pleno, por tener a bien aprobar este punto de acuerdo, 

en el que se convoca a los integrantes de este Honorable Ayuntamiento; a la 

sociedad civil organizada  y a  la  población en general, a  que hagan llegar 

propuestas de aquéllos hombres y mujeres, inclusive, pudiendo ser ya fallecidos 

que por su ejemplo de vida y el desarrollo de sus actividades, pero sobre todo 

por su amor al trabajo voluntario en favor de la sociedad civil guanajuatense 

han sido merecedores de este otorgamiento, de este reconocimiento que marca 

el Reglamento de Honores y Distinciones del Municipio, la ciudad de Guanajuato 

parafraceando a su excelencia Don Mariano González Leal el día de antier, nos 

recuerda que esta ciudad fue fundada por equivocación en el fondo de una 

cañada, contraviniendo inclusive las disposiciones de la corona española para la 

fundación de una juegla y además considerando que pasaba un río que en 

tiempo de lluvias genera estragos a esta ciudad, entonces naciente por el año 

de 1,550 y parafraceándolo a Usted señor Alcalde que con frecuencia menciona 

y   menciona   bien,   que   la   parte  más   valiosa   del   patrimonio   de   los 

guanajuatenses, es su gente, así como la ciudad fue formada en una cañada, el 

trabajo, el ingenio, la dedicación, la bonhomía y el empeño de la gente de 

Guanajuato pudo lindar los estragos de aquélla época y lograr con el paso de los 

años el título de ciudad que posterior mente ostentamos. Guanajuato tiene 

excelentes maestros, gentes de la academia, ´prestadores de servicios, 

ceramistas y mineros que han dado señoría y presencia a esta ciudad y es el 

momento de reconocerlo, con ello a Usted señor Secretario del Ayuntamiento 

que toda vez está convocatoria ha sido aprobada a través de este punto de 

acuerdo a partir del día de mañana para apegarnos a lo establecido en el 

documento que se le hizo llegar, se dé difusión a través del diario de mayor 

circulación en la ciudad de Guanajuato y en lo que concierne a los medio 

electrónicos de los que el municipio dispone, muchas gracias.- - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias Regidor Ingeniero Juan 

Carlos Delgado Zárate por su atención, de esa manera se realizará por parte de 

la Secretaría del Honorable Ayuntamiento, por lo que le voy a solicitar continuar 

con el siguiente punto del orden del día.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 7. Propuesta que formula el Presidente Municipal, 
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Licenciado Edgar Castro Cerrillo, en términos de la fracción XIV del 

artículo 77 de la Ley Orgánica Municipal, para designar a la persona 

que, en su caso, ha de desempeñar el cargo de Tesorero Municipal.- - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: Gracias señor Presidente, el punto siete de 

nuestra orden del día, es el que se refiere a la propuesta que formula Usted en 

calidad de Presidente Municipal, en términos de la fracción XIV del artículo 77 de 

la Ley Orgánica Municipal, para designar a la persona que, en su caso, ha de 

desempeñar el cargo de Tesorero Municipal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, con el 

permiso del Órgano de Gobierno y de acuerdo a lo expresado ahorita por el 

señor Secretario, pongo a consideración de este Pleno, de acuerdo a la facultad 

que me otorga la Ley Orgánica Municipal en la fracción XIV del artículo 77, para 

ocupar  el cargo  de la  Tesorería  Municipal a  la  Contadora  Irma  Mandujano 

García, para lo cual le voy a solicitar señor Secretario ponga a consideración de 

quienes integramos este Órgano de Gobierno, la propuesta de su servidor para 

ser votada.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: Con su venia señor Presidente. Consulto a 

esta Honorable Asamblea si es de aprobarse la propuesta que formula el señor 

Presidente Municipal, para que recaiga en ella el cargo de Tesorero Municipal, en 

la Contadora Pública Irma Mandujano García, por lo que sí están por esta 

propuesta, sírvanse manifestarlo levantando su mano. La propuesta ha sido 

aprobada por unanimidad de votos señor Presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, le ruego 

por favor continuar con el siguiente punto del orden del día.- - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 8. Toma de protesta de la persona en quien recaiga la 

designación como titular de la Tesorería Municipal, a la que se refiere el 

punto anterior.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: El punto octavo del orden del día, es el que se 

refiere a la toma de protesta de la persona de la Contadora Pública Irma 

Mandujano García, por parte de Usted señor Presidente y dado que se encuentra 

presente, procedería llevarla a cabo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado  Edgar  Castro  Cerrillo:  Muchas gracias nuevamente a  todo el 

Órgano de Gobierno y gracias Contadora Pública Irma Mandujano García, vamos 

a proceder a tomar la toma de protesta correspondiente. Contadora Pública 

Irma  Mandujano  García,  ¿protesta  cumplir  y  hacer  cumplir  la  Constitución 

Política de los Estados Unidos Mexicanos, la del Estado de Guanajuato y las 

Leyes que de ellas emanen y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de 

Tesorera Municipal que se le ha conferido? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Contadora Pública Irma Mandujano García: Sí, protesto.- - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo:  Si no lo hiciere así, que el pueblo de 

Guanajuato se lo reconozca o se lo demande, muchísimas gracias, en hora 

buena  y  muchas  felicidades.  A  continuación  le  solicito  señor  Secretario, 

continuar con el desahogo del punto número nueve del orden del día.- - - - - - - 
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- - - - - - - - - - 9. Punto de acuerdo que propone el Presidente Municipal, 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo, a efecto de que el Ayuntamiento 

apruebe, en su caso, la desafectación y consecuente donación de un 

bien inmueble ubicado en la calle Viznaga esquina Yerbabuena y 

Arboledas  sin  número  en  la  colonia  Arroyo  Verde,  con  destino  al 

Instituto   Mexicano   del   Seguro   Social,   para   la  construcción  por 

sustitución de la Unidad de Medicina Familiar No. 50 y del Hospital 

General de Zona No. 10.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: El punto número nueve del orden del día, es 

el que se refiere a un punto de acuerdo que propone el Presidente Municipal, 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo, a efecto de que el Ayuntamiento apruebe, en 

su caso, tanto la desafectación y consecuente donación de un bien inmueble de 

propiedad  municipal,  ubicado  en  la  calle  Viznaga  esquina  Yerbabuena  y 

Arboledas sin número en la  colonia  Arroyo Verde, con destino al  Instituto 

Mexicano del Seguro Social, para la construcción por sustitución de la Unidad de 

Medicina Familiar No. 50 y del Hospital General de Zona No. 10 en esta ciudad 

capital, para, en su caso, aprobación por este Honorable Ayuntamiento. La 

documentación relativa a este punto de acuerdo ha sido enviada a todos y cada 

uno de los integrantes de este Honorable Pleno.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias señor Secretario, le ruego por favor 

se sirva recabar la votación que corresponda a este punto.- - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez:  Consulto a  esta Honorable Asamblea por 

indicaciones del señor Presidente, si es de aprobarse el punto de acuerdo y 

propuesta que formula el Presidente Municipal, quienes estén por su aprobación 

sírvanse manifestarlo levantando su mano para efecto de tomar la votación que 

corresponda. La propuesta ha sido aprobado por unanimidad de votos señor 

Presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias señor Secretario, si me permiten el 

uso de la voz para poder hacer unas reflexiones sobre el punto del orden del día 

que acabamos de aprobar, en el cual me siento muy contento de la gran 

sensibilidad con la que hemos votado este punto tan importante para nuestra 

ciudad, esta mañana como ahorita se acaba de realizar esta votación, estamos 

realizando una donación de un terreno al Instituto Mexicano del Seguro Social, 

para llevar a cabo la construcción del nuevo Hospital General de la zona y una 

Unidad de Medicina Familiar. Como mayor precisión uno de los inmuebles que 

está actualmente en Cata y el otro en el Cantador, para que finalmente exista 

un complejo médico que será realizado por completo por el Instituto Mexicano 

del  Seguro  Social.  Estos  edificios  como  lo  acabo  de  menciona,  han  sido 

rebasados en sus instalaciones por todos los derechohabientes que tiene el 

IMSS y que por el crecimiento que ha venido teniendo nuestra  capital ha 

quedado   completamente  rebasado,   estas  nuevas  instalaciones  ofrecerán 

noventa camas en el hospital y diez consultorios en la unidad familiar, un 

aumento de  caso  500 por  ciento  en  la  oferta de  espacio y  atención a  la 
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población derechohabiente. Y no solo es, con este valioso proyecto, también se 

tendrá la oportunidad de contar con atención especializada y laboratorios, de lo 

cual en su momento carecía precisamente el Instituto Mexicano del Seguro 

Social, y tenían que ser canalizados muchos de los derechohabientes de León y 

Silao por no contar con esas características dentro de los mismos. Conforme a 

este proyecto, el IMSS podrá pasar de la atención solamente por citar algunos, 

de 63 consultas de urgencias que hoy se tienen, a 180 de forma diaria; de 7 

cirugías que se venían realizando a 21; de 2 partos que se atendían en el día, 

pasarían a 20; y por primera vez, se podrán atender terapias respiratorias, 

clínicas de heridas; radiología cardiología, quimioterapia, terapia intensiva y 

otros espacios y tratamientos que estarán al alcance de todos y cada uno de los 

ciudadanos que tienen este derecho, y con ello, no poder por costos también a 

veces se ha complicado ir a ciudades vecinas por lo mismo que acabo de 

mencionar,  cabe  mencionar  que  estas  disposiciones  precisamente  que  nos 

fueron remitidas por parte del Instituto Mexicano del Seguro Social, van a 

permitir un gran beneficio a casi cerca de setenta mil derechohabientes que hay 

en nuestra ciudad y que el beneficio es muy amplio, Tendrá una inversión 

concretamente que será erogada de recursos federales alrededor de setecientos 

millones de pesos y nosotros celebramos el que podamos realizar esa gestión y 

que el Delegado del Seguro Social en el Estado, el Maestro Sergio Santibáñez 

haya también realizado todo en oficinas centrales, para lo cual yo nuevamente 

quiero agradecerá a los Síndicos; Regidoras; y Regidores del Honorable 

Ayuntamiento, todo el esfuerzo para sacar este importante proyecto que sin 

duda traerá beneficios para muestra ciudad, agradezco también a quienes 

estuvieron realizando este trabajo por parte del Instituto Mexicano del Seguro 

Social y por parte de la Administración, pero sobre todo repito al Ayuntamiento 

por sumarnos a este gran proyecto que en próximas fechas ya con toda la 

información y que este era el último de los pasos que se necesitaba para 

realizar y materializar lo que por mucho tiempo carecía nuestra ciudad de tener 

un complejo en el que estuviera la Unidad Médica y sobre todo el Instituto 

Mexicano del Seguro Social . Muchas gracias de mi parte es todo y agradezco el 

apoyo y sensibilidad de este Órgano de Gobierno en favor de todos los 

guanajuatenses. Señor Secretario, le solicito continuar con el siguiente punto 

del orden del día.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - 10. Clausura de la sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Doctor Carlos Torres Ramírez: Con su venia señor Presidente, este punto se 

refiere a la clausura de la sesión a su cargo señor Presidente Municipal y en 

consecuencia, tiene Usted el uso de la voz.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias señor Secretario, este punto 

corresponde a la clausura de esta sesión extraordinaria número 5 cinco del 

Honorable Ayuntamiento, agradeciendo como siempre las aportaciones y las 

participaciones de las Regidoras, de los Regidores y de los Síndicos del 

Ayuntamiento, del señor Secretario del Ayuntamiento, así como del público en 
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general que nos acompaña y a los medios de comunicación. Siendo las 10:55 

(diez horas con cincuenta y cinco minutos), agradeciendo a todos los presentes 

y al público en general. Quiero señalar que para la próxima sesión de 

Ayuntamiento serán citados por parte de la Secretaría del Honorable 

Ayuntamiento. Firmando al calce los que en ella intervinieron. Doy fe.- - - - - - - 
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